

# Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

Samstag, 17.02.2018

**Markus**

Die Zeit verging wie im Flug!!

Der Abreisetag begann schon um 9:00 Uhr morgens. Die Koffer wurden geschnürt und die Zimmer für die Übergabe hergerichtet.

Anschließend kochten wir nochmal für unsere Betreuer ein Mittagessen. Hier servierten wir ein klassisch italienisches Gericht: Piccata Milanese mit Spaghetti und Tomatensoße. Damit ließen sich die letzten Stunden in Turnhout wunderbar ausklingen. Dann ging es auf die wohl stressigste Rückreise meines Lebens ging! Aber Gott sei Dank ahnten wir noch nicht, was uns bevorstand, als wir zum Bahnhof gebracht wurden:

Der erste Zug fuhr wegen Gleisarbeiten nur zwei Haltestellen. Anschließend mussten wir in einen Bus steigen, welche uns mit einem gigantischen Umweg zum Zielbahnhof Lier fuhr. Hier stellen wir fest, dass auch der hier vorgesehene Zug nicht fuhr. Somit mussten wir nochmal drei weitere Züge nehmen, um nach Lüttingen zu gelangen. Wohlgemerkt hatte Christian ein Koffer mit ca. 28 kg und ich mit 35kg. Nach insgesamt 6 Zügen und einem Bus sind wir schließlich 9 Stunden später in Würzburg angekommen.

Wer einmal eine Reise tut, der kann ganz schön was erleben ;-))



Ansprechpartner

R. Wallner, StDin  
Stettiner Str. 1  
97072 Würzburg  
Tel 0931/ 7908 100

